

poids de chacun d'eux à la suite de l'accroissement de productivité qu'a connu l'industrie avicole. Parallèlement, la demande de poulet s'est accru au détriment de celle du porc et du boeuf en raison du plus bas prix du poulet et de considérations liées à la santé. La consommation de viande de poulet par rapport à la consommation de viande totale a augmenté passant de 12,7 % en 1980 à 24,5 % en 1990. Le tableau qui suit indique la production de viande de poulet en milliers de tonnes entre 1985 et 1990.

	1985	1986	1987	1988	1989	1990
Volaille	588,6	672,6	672,9	654,3	611,0	756,5

Source : **Boletín Mensual de Información Básica del Sector Agropecuario y Forestal, SARH**

L'industrie avicole mexicaine est devenue progressivement plus productive par son intégration verticale et les améliorations techniques incorporés dans la production, comme une meilleure alimentation et de meilleures conditions d'hygiène, qui ont permis d'augmenter la qualité et la quantité de la viande.

Il y a environ 56 abattoirs pour la volaille, 18 municipaux et 38 privés. La majorité d'entre eux sont concentrés dans les états de Mexico et Guanajuato et tout près des centres de production plutôt que de consommation. Il y a également 4 abattoirs TIF à Sonora, Durango, Aguascalientes et Jalisco, qui représentent une capacité totale de quelque 150 000 oiseaux par opération et une